



Dishub Yogya Waspadai Parkir Liar

UMBULHARJO (MERAPD) - Momentum libur panjang akhir tahun di Kota Yogyakarta biasanya muncul parkir liar. Aktivitas parkir liar di sirip-sirip kawasan Malioboro langsung dilakukan penindakan. "Parkir liar ini muncul pada saat libur akhir pekan, libur panjang seperti Natal dan Tahun Baru. Kami minta para pelaku parkir liar untuk menghentikan aktivitas karena akan merusak citra Yogya," kata Kepala Bidang Perparkiran Dishub Kota Yogyakarta Imanudin Aziz, Minggu (16/12).

Menurutnya parkir liar itu muncul pada titik-titik larangan untuk parkir seperti 50 meter sebelum dan setelah jembatan dan tikungan. Termasuk daerah-daerah yang tidak untuk parkir seperti tepi jalan umum yang bertanda garis marka bikubi. Titik-titik yang berpotensi untuk parkir liar sepanjang Jalan Pasar Kembang, di dekat Titik Nol Kilometer atau di dekat Gedung Agung, sirip-sirip jalan di sepanjang Jalan Malioboro dan di sekitar Galeria Mall sisi barat.

"Untuk parkir-parkir liar seperti di sirip-sirip kawasan Malioboro langsung dilakukan penindakan," ujarnya.

Sedangkan parkir liar di sepanjang

Jalan Pasar Kembang sebagian besar dari pengemudi ojek online dan angkutan online. Dia menyatakan sebagian masyarakat pengguna kendaraan pribadi yang akan ke stasiun maupun ke Malioboro juga terpantau parkir di larangan parkir itu di akhir pekan. "Untuk ojek online dan mobil online kami sudah imbau ke perusahaan angkutan online agar para pengemudinya agar tidak parkir di daerah larangan," tambah Aziz.

Pihaknya juga mengimbau wisatawan agar taat dengan parkir kendaraan di tempat parkir yang disediakan. Dia menilai selama ini pelaku wisata terutama kendaraan bus pariwisata masih ditemukannya parkir di tempat larangan parkir atau parkir liar dan dikenai tarif tinggi.

"Jangan bernegosiasi untuk memaksa parkir di daerah larangan dengan tarif tinggi. Pemerintah akan melakukan pengawasan. Tapi kami juga harap pengguna parkir juga ada kesadaran bersama untuk taat aturan," paparnya.

Dia menyempikan penindakan tegas akan dilakukan terhadap para pelaku parkir liar. Bahkan tidak menutup kemungkinan kepada para pengguna jasa parkir liar dengan sanksi tilang meli-

Pembatas jalan portabel terpasang di kawasan Titik Nol Kilometer Yogyakarta, Jumat (14/12), untuk mengatasi kepadatan kendaraan saat musim libur panjang akhir tahun di Yogyakarta.

MERAPI-ANTARA FOTO/HENDRA NURDIYANSAH

batkan kepolisian dan Satpol PP. "Kami akan memberikan tindakan tegas ke pelaku parkir liar. Diawali dengan pembinaan hingga tindakan yustisi. Jika ada keluhan mengenai parkir di Kota Yogyakarta bisa disampaikan melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS)," tandas Aziz. (Tri)-m

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005